



22/04/2025

GUERRA EN UCRANIA

Nuevas conversaciones entre Kiev y sus socios occidentales el miércoles en Londres.

Tras reunirse ucranianos, estadounidenses, franceses y británicos en París el pasado jueves, la segunda ronda de negociaciones entre Ucrania y sus socios occidentales para lograr un alto el fuego con Rusia “tendrá lugar el miércoles” en Londres, según declaraba este martes un alto responsable ucraniano. [LE FIGARO](#)

Rusia acoge con satisfacción la propuesta estadounidense de negar a Ucrania la membresía en la OTAN.

Rusia se mostraba ayer satisfecha con la propuesta de la administración Trump de descartar la adhesión de Ucrania a la OTAN como forma de poner fin a la guerra, pero no mostró urgencia por alcanzar un acuerdo. EEUU espera la respuesta de Kiev durante una reunión con responsables ucranianos y europeos en Londres a finales de esta semana. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Francia considera la tregua de Pascua como una “operación de marketing” de Moscú.

El ministro de exteriores francés, Jean-Noël Barrot, criticaba este martes la tregua de Pascua declarada en el campo de batalla de Ucrania, calificándola de “operación de marketing”, aunque admitía “una reducción de la intensidad de los ataques con drones y misiles de largo alcance”. [LE FIGARO](#)

Putin promulga nuevas leyes para silenciar aún más las voces disidentes en Rusia.

El presidente ruso firmaba ayer una serie de nuevas leyes destinadas a silenciar aún más las voces que se oponen a sus políticas, incluida la ofensiva a gran escala contra Ucrania lanzada desde 2022. [LE FIGARO](#)

Putin no asistirá al funeral del Papa, dice el Kremlin

El presidente ruso no tiene previsto asistir al funeral del Papa Francisco, previsto para el sábado en la Plaza de San Pedro del Vaticano, según anunciaba el Kremlin este martes. [LE FIGARO](#)

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA – EEUU

Trump rechaza a Europa y su industria de defensa intenta aprovecharlo.

Reportaje de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre cómo el antagonismo de la administración estadounidense hacia Europa impulsará la compra demás



22/04/2025

armas europeas, cuyos fabricantes prosperan mientras el continente reconsidera su postura de posguerra fría de priorizar la inversión nacional sobre el gasto militar.

El secretario de Defensa de Estados Unidos, Pete Hegseth, critica a “a prensa” tras ser acusado de compartir información militar con su familia en *Signal*.

Un día después de la publicación del artículo del *New York Times* sobre el intercambio de puntos de vista de Hegseth respecto al bombardeo de Yemen en otro grupo de mensajería, el secretario de defensa estadounidense rechazaba ayer las acusaciones y culpaba a los medios de comunicación. [LE MONDE](#)

Trump afirma que Hegseth está “haciendo un gran trabajo” a pesar de los informes de un segundo chat en *Signal*.

El expresidente estadounidense mostraba ayer su apoyo público al secretario de defensa, Pete Hegseth, un día después de que se supiera que Hegseth había compartido información sobre los ataques estadounidenses en Yemen el mes pasado en un segundo chat grupal de *Signal* que incluía a su familia, su abogado personal y varios asesores importantes del Pentágono. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#); [LE FIGARO](#)

“Las crónicas del Pentágono de Hegseth”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre el daño a la credibilidad de Pete Hegseth dentro del ejército estos dos primeros meses en el cargo, cuyo sello distintivo es la exigencia de altos estándares y la rendición de cuentas en todos los niveles militares. Las disputas internas, los despidos y las filtraciones de los chats de la aplicación *Signal* parecen ser errores auto infligidos por el secretario de defensa estadounidense.

ORIENTE MEDIO: ISRAEL- GAZA

Netanyahu afirma que el jefe del Shin Bet “fracasó miserablemente” el 7 de octubre.

El primer ministro israelí declaraba ayer que el jefe del Shin Bet, Ronen Bar, destituido por el gobierno, había “fracasado estrepitosamente” durante el ataque de Hamás del 7 de octubre de 2023. Esta razón por sí sola justifica el fin de su mandato”, según declaró la oficina de Netanyahu. [LE FIGARO](#)

Las agencias humanitarias rechazan la afirmación de las fuerzas de defensa israelí de que las muertes de médicos en Gaza fueron causadas por “fallos profesionales”.

La agencia humanitaria de la ONU, la Media Luna Roja Palestina y el servicio de defensa civil de Gaza rechazaban ayer las conclusiones de una investigación



22/04/2025

militar israelí que concluyó que las muertes de 15 médicos y miembros de rescate palestinos en Rafah el mes pasado fueron causadas por “fallos profesionales”. [THE GUARDIAN](#)

El ministro de finanzas israelí afirma que la liberación de rehenes no es el objetivo principal de la guerra.

Un político israelí de extrema derecha afirmaba ayer lunes que liberar a los rehenes en Gaza no era el objetivo principal de Israel en su guerra contra Hamás, avivando aún más el debate en Israel sobre sus objetivos en la guerra. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

“Gaza fue uno de los símbolos de su pontificado”: en Jerusalén, se recuerda a un Papa comprometido con los palestinos.

La situación en Gaza nunca ha dejado de atormentar al Papa Francisco, quien en 2015 reconoció el Estado de Palestina, y denunciaba nuevamente el pasado domingo la “dramática y despreciable situación humanitaria” en Gaza, al tiempo que advertía contra “el clima de creciente antisemitismo”. [LE MONDE](#)

En Líbano, el líder de un grupo islamista libanés muere en un ataque israelí.

Un responsable de seguridad libanés anunciaba la muerte de un líder militar de un grupo islamista libanés aliado con el grupo palestino Hamas, Jamaa Islamiya, este martes por la mañana en un ataque israelí al sur de Beirut. Según la defensa civil libanesa, “un dron israelí atacó un coche” cerca de la ciudad costera de Damour, a unos 20 kilómetros de Beirut, resultando muerto un hombre en su vehículo. [LE FIGARO](#)